

**BNN.CO.ID**

# Polsek Cidahu Polres Sukabumi Monitoring Giat Sinergitas Penanganan dan Pencegahan Stunting Membawa Harapan Bagi Desa Pasirdoton

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Jun 10, 2024 - 13:02



Bhabinkamtibmas Pasirdoton

172°

10/06/2024 09:48:31

*Polsek Cidahu Polres Sukabumi Monitoring Giat Sinergitas Penanganan dan Pencegahan Stunting Membawa Harapan Bagi Desa Pasirdoton*

Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton, Bripka Eko Priyantono, memimpin rombongan dari Puskesmas Cidahu, serta Bidan Desa dan Kader, untuk merangkul 90 balita dan 5 ibu hamil dalam upaya nyata mencegah dan menangani stunting.

Tak ada kata menyerah bagi mereka. Dengan dipimpin oleh bidan desa Neneng Kholifah, bersama para Kader Desa, mereka berkumpul di Posyandu Melati.1, menanggapi panggilan tugas mulia ini. Tak lupa, di bawah naungan cahaya matahari pagi, garis merah pun tertoreh kosong, memperingatkan kesuksesan mereka dalam menjaga kesehatan masyarakat.

Penimbangan berat badan dan tinggi badan, tak lupa ukuran kepala, lengan, dan kaki balita, menjadi langkah awal dalam mewujudkan cita-cita sehat. Dan siapa yang dapat menyangkal manfaat tak ternilai dari pemberian ASI eksklusif dan imunisasi, serta program makanan tambahan (PMT)? Semua itu, menjadi nyawa bagi pertumbuhan yang sehat.

Di bawah kepemimpinan yang penuh semangat dari Bripka Eko Priyantono, kegiatan ini tak hanya tentang penanganan, tapi juga tentang pencegahan. Ibu-ibu hamil diberikan perhatian khusus, dengan cek kesehatan dan penyuluhan yang berharga.

Hasilnya? Kegiatan berlangsung lancar, tanpa hambatan berarti. Dan tentu saja, dokumentasi menjadi saksi bisu dari kerja keras mereka, yang siap diabadikan untuk menginspirasi tindakan selanjutnya.

Desa Pasirdoton, dalam serangkaian langkah kecil ini, membawa harapan besar bagi masa depan yang gemilang. Dan di balik itu semua, sosok AKP Akhmad Suryana Bande, S.H., Kapolsek Cidahu, melambangkan komitmen tak tergoyahkan untuk kesejahteraan masyarakat.